
A2 M – Roma Nuoto, intervista
a Dimitrije Obradovic
2 Dicembre 2015

E’ arrivato a Roma lo scorso settembre per unirsi al
gruppo della Roma Nuoto.
Come è stato accolto dalla società giallorossa?
Sono stato accolto splendidamente, mi hanno aiutato
tutti nell’inserimento. I dirigenti, i tecnici e i

compagni mi hanno fatto sentire come a casa e sono grato a
tutti per questo.

Come procede il lavoro?
Lavoriamo  sodo  durante  la  settimana,  gli  allenamenti  sono
molto duri, ma abbiamo anche il tempo di uscire e passare del
tempo insieme.

Nonostante  la  difficoltà  della  lingua,  è  riuscito  sin  da
subito ad integrarsi nel gruppo?
Sì, la lingua non è affatto un problema. I miei compagni sono
ragazzi straordinari, mi sono integrato molto bene nel gruppo.
Mi sono sentito sin da subito come fossi parte della squadra
da molto tempo.

Come si trova ad essere allenato da un campione olimpico come
Mario Fiorillo?
Mario è un allenatore eccellente, avevo sentito solo giudizi
positivi su di lui e ora posso confermare tutto di persona. E’
un onore poter imparare da lui.

 

(Il  resto  dell’intervista  al  link
http://www.romanuoto.com/news/interviste/992-intervista-obrado
vic.html)
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